
 

第 1674 回例会 2022・10・4             ﾆｺﾆｺ 32，000 円  累計 214,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  会長の時間        荻野 陽一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは、先日師岡パスト会長のご苦

労様ゴルフコンペを開催いたしました。 朝方、天

候が少し心配されましたが、それほどの影響もなく

終えることが出来ました。 参加された方々大変あ

りがとうございました。 

11 月に秋のクラブコンペが企画されております。

沢山の方の参加をお待ちしています。 

本日は、私の弟を講師に迎えております。 講師

が見つからないとの事で私が頼み込みました。 皆

様どうぞよろしくお願いいたします。 

25 日に地区大会が帝国ホテルで開催されるとい

うことで十数名の会員の方に参加していただける 

 

 

 

 

との事で大変ありがとうございます。  

そこで本日は、帝国ホテルの話を少しさせていた

だきます。 私は帝国ホテルには行ったことはない

のですが、学生の時、帝国ホテルのライト館を設計

した建築家のフランク・ロイド・ライトライトの研

究をされている先生の授業を受け、このライト館の

お話をされとても印象に残っています。 

帝国ホテルは 130 年少し前の明治 23 年に近代国

家を目指した日本の迎賓館的役割をになって、政財

界からの要望も有り、建てられたそうです。  

ライト館は、開業より 20 年後 1919 年（大正 8

年）に着工され 4 年がかりで大正 12 年に完成 いた

しました。 フランク・ロイド・ライトは 20 世紀を

代表するアメリカの建築家です。 日本との関係は、

1893 年のシカゴ万博で、平等院鳳凰堂（10 円玉の

裏）を模して 建てられた「日本館鳳凰殿」に感銘

を受け日本に興味を持たれたそうです。  

その後浮世絵の収集家としても有名になったそ

うです。 帝国ホテルもこの鳳凰堂から影響を受 け、

左右対称に構成されています。大谷石やレンガ調タ

■出席報告 

月 日 9/13 

会員数 34 

出席者 28 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 須澤 一男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

10/4 「e ｽﾎﾟｰﾂの紹介」 

（株）KADOKAWA ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝ事務局 

Esports企画室 兼 IP ﾋﾞｼﾞﾈｽ部 

ｴｸｾｸﾃｨﾌﾞﾌﾟﾛﾃﾞｰｻｰ 藤岡 迅彦様 

10/11  例会取り消し 

10 月会員誕生 

小久保 昇 鈴木 伴忠 

和記 毅 金岡 悟 新井 孝敏 

  10 月ご夫人誕生 

石井 操 

 

 

 



イル等様々な材料を生かし独 特の美を表現してい

ます。 

日本建築史上最高傑作とも讃えられ、東洋の宝石

とまで言 われたそうです。 

有名な話ですが、開業披露当日に関東大震災に見

舞われました。 しかし大きな損傷も なく、大震災

を耐えたホテルとしても世界に知られることにな

りました。  

その後、40 年の長きにわたって首都の"迎賓館"

であり続けましたが、老朽化とホテル客 室（270

室）の少なさ等、時代の要請が変化したこともあっ

て、昭和 40 年代に建替えが決定されました。 

しかし、その建築的価値を惜しむ声が当時から強

かったそうで、エントランス部分を明治村に移築さ

れました。 私も見学してきました。 又東部ワール

ドス クウェアにも 1/25の大きさで再現されている

そうです。 

 現在の本館は、大阪万博が開催された昭和 45

（1970）年の竣工、鉄骨鉄筋コンクリート 造、地

上 17 階地下 3 階の規模で客室は 644 を数えるそう

です。 この現本館も 50 年たち建て替えが決定した

そうです。（完成は 2036 年） 

 以上帝国ホテ ルについてのお話をさせていただ

きました。 ありがとうございます 

 

幹事報告          金岡 悟 

       2022 年度 米山 梅吉記念館訪問研修旅行の 

ご案内   11 月 6 日（日） 10/7（金）迄                                                                                                                                                                                                                                                                              

       第3Gガバナー補佐 白井様から 地区大会のタ

イムスケジュールをいただきました。 

       週報・・・入間南 RC 

 

ニコニコボックス    恒良 裕子 

荻野 陽一 先日の 師岡ﾊﾟｽﾄ会長ご苦労さん会の 

      ｺﾞﾙﾌ参加された方 大変 有難うござ 

います。本日は、私の弟が卓話を行う 

事になりました。皆さんどうぞ宜しく 

お願い致します。 

金岡 悟  荻野 岳雄様 本日は卓話宜しくお願

い致します。 

 

 

親睦委員長 内野 忍 先週行われました、師岡ﾊﾟ

ｽﾄ会長ご苦労様ｺﾞﾙﾌ大会に参加して

いただいた方々 有難うございました。

皆様のご厚意のうち残りました金額

をﾆｺﾆｺに寄付させて頂きます。 

須澤 一男 荻野さん 本日は卓話有難うございま

す。先週 休みました。 

深井紀美子 久し振りです。今日は楽しんで卓話を

聞きたいと思います。 

小暮 博攵 荻野 岳雄様 本日の卓話 宜しくお願

い致します。 

木村 孝子 初めまして 木村です。荻野様 本日 

卓話宜しくお願い致します。 

本橋 正夫 いつも会長荻野さんにはお世話にな

っています。大変忙しい中本日の卓話

を受けて頂き、荻野弟さん有難うござ

います。宜しくお願い致します。 

室伏 秀樹 荻野さん 卓話宜しくお願い致します。

相続ﾒｲﾝの事業継承は、私は終了して

います。 

石井 秀夫 荻野様 本日は有難うございます。ど

うぞよろしくお願い致します。 

内田 学  荻野様 本日は宜しくお願いします。

先週のｺﾝﾍﾟお疲れ様でした。 

師岡 友次 岳雄さん お久し振りです。本日は卓

話宜しくお願い致します。 

髙橋 和男 荻野様 本日は宜しくお願いします。

申し訳ございませんが早退させてい

ただきます。 

中 毅志  先週は欠席しあした。今日の卓話 荻

野 岳雄様 楽しみにしております。宜

しくお願いします。 

恒良 裕子 荻野様 今日は宜しくお願い致します。 

内野 忍  荻野 岳雄様 本日の卓話宜しくお願 

いします。 

 

 

 

 

 

 

 



卓話 相続税の深い話   

   税理士法人 JNEXT  

表社員 荻野 岳雄様 

 

「相続税は節税できる」をお伝えしたい。法人税

や所得税は節税することが難しく、どちらかという

と税金を繰り延べることが殆どです。相続税の対策

をするためには２つのポイントがあります。 

１． 税理士の中でも相続税の専門家に頼むこ

と 

２． 事前に行うこと 

クリニックにも内科、耳鼻科、産婦人科などがあ

るように「相続税に強い」専門家に頼むことが重要

といえます。また、対策は相続の開始後では打つ手

が少なく事前でなければ有効とは言えません。時間

も長くあるほど手が打てます。 

 相続税の資産区分としては以下の３つです。 

１． 自社株 

２． 不動産 

３． 預金 

自社株は会社の利益の増減等により「評価」が変

動します。そのためタイミングや対策により相続税

の額が大きく変わります。不動産は相続税対策のメ

インとされてきました。不動産の時価と相続税評価

額の間には大きな差があり活用されてきました。ま

た、預金につきましては税務調査の主たる着眼点で

もあり「名義預金」は最も指摘される事項となって

います。 

 

 

 

 

 

 今回は今後予定されている「相続税の改正」につ

いてお話しします。 

 

 特に現状の「３年以内贈与の加算」は７年に延び

ることが決定しております。そもそも「贈与税は相

続税の補完税である」という位置づけにあります。

欧米でも長い期間の贈与を相続税に取り込むこと

をしています。改正後は相続発生から７年遡った贈

与が相続税の計算に入ることとなります。 

 

 

今週の担当  須澤 一男 

 

 

 

 

 

 

 

 

     


